

„Fachbeirat Stolpersteine“ prüft Straßennamen

ANTRAG / Nazi-Hintergrund der Namensgeber

- **Gersthofen.** Auf Anregung unterschiedlicher Initiativen und Privatpersonen beschäftigt sich der Stadtrat von Gersthofen erneut mit der Namensgebung von sechs Straßen im Stadtgebiet (wir berichteten). Problematisch sehen die Initiatoren den nationalsozialistischen Hintergrund der Namensgeber. Geprüft werden sollen die Wernher-von-Braun-Straße, die Georg-Wendler-Straße, die Langemarckstraße, die Ludwig-Hermann-Straße, die Peter-Dörfler-Straße und die Messerschmittstraße. Zudem fordern die Initiativen die Ehrenbürgerschaft Wendlers aufzuheben, da dieser nicht nur im Zeitraum von 1952 bis 1967 Bürgermeister war, sondern bereits 1940 bis 1945. Der Gersthofener Stadtrat nehme die Aufgabe einer aktiven Erinnerungskultur für Gersthofen seit langem sehr ernst und der Ältestenrat der Stadt Gersthofen habe sich intensiv mit der aktuellen Fragestellung auseinandergesetzt, schreibt die Stadt Gersthofen nun in einer Pressemitteilung. Alle Beteiligten seien sich einig, dass das Thema dem „Fachbeirat Stolpersteine“ zur Prüfung vorgelegt werden soll. Dieser soll Vorschläge erarbeiten, wie mit den einzelnen Biografien und Sachverhalten umgegangen werden sollte. (pm)